

Medienmitteilung – Samstag, 29. Juni 2024

«Klang am Fels» mit William White (Live) – Soul, Funk, Reggae und sommerliche Temperaturen

Am gestrigen Abend verwandelte sich die beeindruckende Kulisse der St. Beatus-Höhlen wieder in einen einzigartigen Konzertsaal unter freiem Himmel. Der bekannte Musiker und Wahlschweizer mit karibischen Wurzeln William White begeisterte das Publikum mit einem mitreissenden Live-Konzert im Rahmen der Veranstaltungsreihe «Klang am Fels».

Bei sommerlichen Temperaturen und unter klarem Sternenhimmel schuf William White mit seiner charismatischen Bühnenpräsenz und seinen eingängigen Melodien eine unvergessliche Atmosphäre. Die natürlichen Akustikbedingungen unter den Felsen beim Höhleneingang und das atemberaubende Panorama trugen massgeblich zum Erfolg des Abends bei.

Rund 150 Besucherinnen und Besucher genossen die harmonischen Klänge und liessen sich von der Musik – einer Mischung aus Soul, Funk und Reggae – mitreissen. Die Veranstaltungsreihe «Klang am Fels» hat sich mittlerweile zu einem festen Bestandteil des kulturellen Lebens in der Region entwickelt und zieht Musikliebhaber aus nah und fern an.

«Es war ein einmaliges Erlebnis, an einem solch besonderen Ort spielen zu dürfen. Die Kombination aus Natur, Musik und Publikum war einfach magisch», sagte William White nach dem Konzert. Auch die Verantwortlichen der Beatushöhlen-Genossenschaft zeigten sich begeistert von der Resonanz und der traumhaften Stimmung des Abends.

Die St. Beatus-Höhlen bieten eine perfekte Kulisse für Veranstaltungen dieser Art und unterstreichen die Verbindung von Natur und Kultur. Die Reihe «Klang am Fels» wird auch in Zukunft fortgesetzt und verspricht weitere musikalische Highlights in einzigartiger Umgebung. Der nächste Hochkaräter spielt am 19. September 2024, wenn es heisst: «Klang am Fels» mit Bastian Baker (Live).

Für weitere Informationen und zukünftige Veranstaltungstermine besuchen Sie bitte unsere Webseite: beatushoehlen.swiss

«Kulinarik am Fels – Feuer & Flamme»

Eintauchen in eine Nacht voller Feuer & Flammen und ein unvergessliches Grillevent in den St. Beatus-Höhlen erleben. Traumhafte Atmosphäre und Aussicht geniessen umgeben von flackerndem Licht und knisternden Flammen und sich von erfahrenen Köchen mit kulinarischen Highlights frisch vom Feuerring verwöhnen lassen. Daten 2024: 05. & 12. Juli / 16. & 30. August / 06. September

«Brunch am Fels»

Jeden Sonntag naturnah Geniessen und Schlemmen mit herrlichem Ausblick auf die Berner Alpen und den tiefblauen Thunersee. Es wird alles geboten, was das Brunchliebhaberherz höherschlagen lässt.

«Abendessen am Fels»

Das Gastro-Team erwartet die Gäste jeden Freitag- und Samstagabend mit auserwählten regionalen und saisonalen Köstlichkeiten – Kulinarisch verwöhnen lassen in einzigartigem Ambiente.

Für weitere Informationen und Presseanfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Medienkontakt:

Beatushöhlen-Genossenschaft | Marc Schneider | Leitung Marketing
T +4133 841 16 43 | marc.schneider@beatushoehlen.ch